



El Centro Cultural de Adra acoge desde ayer y hasta el próximo 11 de julio, la exposición de la artista abderitana, Ángela Orozco y una muestra de los mejores trabajos realizados en los talleres de pintura infantil y de adultos y escultura de 'Copyred', empresa abderitana, de cuyos talleres es monitora la propia artista.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés y la concejala de Barriadas, Elisa Fernández, fueron los encargados de inaugurar la exposición, junto con la artista Ángela Orozco y el responsable de 'Copyred', José Antonio Pérez Sánchez y numerosos vecinos de la ciudad que no quisieron perderse la primera exposición de la joven artista abderitana.

En la exposición se encuentran trabajos de pintura sobre cristal, técnicas de scrap, técnicas del taller de grabado, cerámica y repujado de estaño, todos trabajos pertenecientes al taller de 'Copyred', mientras que de la artista Ángela Orozco, hay una amplia selección de sus trabajos de cuadros y pinturas sobre distintas técnicas y esculturas de hierro y bronce.

De esta manera, el Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Cultura, sigue en su apuesta por la difusión y promoción de los jóvenes artistas abderitanos, sea de la disciplina que sea y en este caso, con Ángela Orozco, pintora y escultora, que tiene por delante un futuro brillante como artista.